

Posible caso de ébola detectado en el CIE de Madrid (III).

Felizmente podemos comunicaros, como probablemente ya habréis oído, que el posible caso de ébola no es tal. Y como consecuencia de ello se ha restablecido el servicio en el CIE con toda normalidad.



Desde el SUP seguiremos en guardia ante posibles casos de este tipo y os seguiremos informando puntualmente.

Recordaros por último que nadie debe relajarse en la adopción de las medidas de prevención establecidas pues como podéis comprobar en cualquier momento puede saltar la alarma, y en algún momento puede ser desafortunadamente positiva.

Seguiremos informando...

Madrid, 01 de octubre de 2014.

Comisión Ejecutiva Nacional.